

09.12.161 | Rt Seng-krates (346)

Gerüchteküche

Schlaraffen hört!

Es brodeln wieder in der Gerüchteküche,
die Fama produziert vermehrt Gerüche,
die unser aller Umwelt infizieren
und höchst bedenklich strapazieren.

So raunt man hinter vorgehalt'ner Hand,
eine dritte Welle bedroht das Land.
Und wenn man sich dann impfen ließe,
dass das schwere Folgen wohl verheiße.

Und die Chinesen erst, ganz böse Leute,
machen sich die deutsche Industrie zur Beute.
Was ist mit den Menschen mit einem Aluhut?
Geht's denen drunter wirklich gut?

Oder fürchten die die fremden Wesen,
die man gesichtet in den Vogesen?
Oder war das nicht in den Ardennen,
weil auf den Köpfen steh'n Antennen?

Die sind bestimmt von einem anderen Stern,
und die Vermutung liegt nicht fern
und wird ganz sicher sich verdichten:
Sie sind gekommen, uns zu vernichten.

Doch bis dahin gibt's noch 'ne Frist,
die sinnvoll auszunützen ist:
Lauft, Leute, und kauft ein,
das nächste Jahr könnte euer letztes sein.

Hortet Nudeln, Klopapier, Konserven,
legt euch an genug Reserven,
bis all die Gerüchte werden zur Realität mit dramatischem Gewicht -
oder, liebe Freunde, oder auch und eben nicht.

Gefechst von Rt Seng-krates